



Arménie - le joyau du Caucase

7 jours / 6 nuits

L'Arménie est à l'écart des grands axes touristiques entre nature et culture. Une destination encore méconnue du grand public qui mérite qu'on s'y attarde le temps d'un voyage. La visite du monastère de Khor Virap, premier lieu saint de l'Arménie Chrétienne au pied du Mt Ararat, le temple païen de Giumi et la résidence de Khosrov donnent un caractère mystique à ce voyage. Rouler dans ces lieux si peu fréquentés est une expérience inoubliable.

VOTRE PROGRAMME

Jour 1 - Jour 1 : Premier jour, Arrivée à l'aéroport, hébergement à l'hôtel, visite de la ville d'Erevan

Tour de la ville d'Erevan. L'histoire d'Erevan remonte au 8ème siècle avant J.C. Pendant votre visite vous verrez la Place de la République, construite dans le style architectural traditionnel arménien. Ici se trouvent le Gouvernement, le Ministère des Affaires Étrangères, la Poste Centrale, la Galerie Nationale d'Art et d'autres curiosités de la ville. Familiarisation avec les motos dans le garage.

Nuit à Erevan.



Jour 2 - Jour 2 : Erevan – Sevan – Sélim – Djermouk

Arrivée au garage à 8h00. Prendre la direction de la station balnéaire de Djermouk. Arrêt au lac Sevan, le lac le plus grand d'Arménie puis au cimetière médiéval du village de Noradouz. On fait une boucle autour du lac et on continue par l'ancienne route de la soie. Visite du caravansérial de Sélim, un important poste de traite sur la Grande Route de la Soie. Sélim est aussi un excellent exemple d'architecture arménienne du Moyen Age. En fin de journée, nous visiterons la station balnéaire de Djermouk où se trouvent des sources chaudes naturelles.

Nuit à Djermouk.



Jour 3 - Jour 3 : Djermouk – Shurnukh – Shinuayr – Monastère de Tatev – Kapan.

Départ de la station balnéaire Djermouk. Aller par l'autoroute jusqu'à l'embranchement de la route près de Shurnukh Village. Prenez ce chemin de terre avec de nombreuses serpentines qui traversent des montagnes pittoresques. Au village de Shinuayr, prendre la direction du monastère de Tatev. Découvrez le complexe du monastère de Tatev avec son ancien moulin à huile. Ce monastère est un chef-d'œuvre architectural datant du 10ème siècle. L'emplacement stratégique sur un promontoire formé par une rivière profonde de grotte avec des pentes rocheuses précipitées favorise la construction d'un puissant complexe de défense là-bas. Les monuments de Tatev se distinguent par la qualité des travaux de construction. Vous pouvez choisir d'emprunter le plus long téléphérique d'Europe pour l'aller et le retour. Après la visite du monastère, départ pour la ville de Kapan à travers des villages de montagne.

Nuit à Kapan. (Pdj/D/-)

130 km. (80 km de chemin de terre).



Jour 4 - Jour 4 : Kapan – Shikahogh – Goris

Départ de Kapan vers le sud par la réserve de Shikahogh (superficie de 10 000 ha) vers la frontière avec l'Iran. Faire une grande boucle par une belle route de montagne (160 km) en retournant à Kapan puis à Goris.



Jour 5 - Jour 5 : Goris – Karahounj – Khndzoreshk – Eghegnazor

Départ de Goris et direction le monument préhistorique, "Karahunj" Stonehenge arménien.

Visite de l'observatoire de Karahunj (7500 ans), (Stonhenge). Ce site mégalithique est situé dans la région de Syunik en Arménie, à 3 km au nord de Sissian. C'est un ensemble de centaines de pierres verticales sur un terrain de 3 ha à 1770 m d'altitude. Toutes les pierres du monument sont de basalte et certaines ont des trous. Le site serait un ancien observatoire destiné à suivre les mouvements des astres et à mesurer le temps. Certains astronomes pensent que ce monument aurait 6000 – 8000 ans et daterait donc du IVe ou du VIe millénaire av. J.C.

Ensuite, visite de l'ancien village troglodyte abandonné de Khndzoreshk sur les pentes rapides d'une gorge. Ce village était habité jusqu'au début du xxe siècle, il en subsiste des traces notables. Direction Eghegnazor, en passant par la réserve de Herher. Arrêt chez les apiculteurs pour goûter du miel.

Nuit à Eghegnazor.

180 km. (60 chemin de terre).



Jour 6 - Jour 6 : Eghegnazor – Noravank – Eglise de Khor Virap – Garni – Geghard – Erevan



Jour 7 - Jour 7 : Départ

Départ de l'hôtel, transfert à l'aéroport.





Nous vous rappelons qu'à tout moment nous pouvons être amenés à modifier des étapes de votre séjour en raisons d'événements indépendants de notre volonté. Nous dépendons notamment des événements climatiques et naturels.



TARIFS

A partir de 2590 euros par personne.

OPTIONS

Guide francophone et départ garanti dès 4 personnes : 390 euros par personne.

A/R Billets d'avions Paris - Erevan : 450 euros par personne.

Single supplément : 215 euros par personne.

LE PRIX COMPREND

Les transferts

L'hébergement lors des 6 nuits

Le guide francophone à moto

La demi pension : petits-déjeuners et 6 déjeuners

La location et l'essence de la moto

LE PRIX NE COMPREND PAS

Les vols

La caution de la moto

Le dernier déjeuner

L'assurance

PORTAGE DE VOS AFFAIRES

Transfert des bagages par véhicule.

HÉBERGEMENT

Hotels de qualité standard

TAILLE DU GROUPE

Départ garanti à partir de 6 motos

DÉPARTS

Mai à Septembre

DÉPART

Erevan

DISPERSION

Erevan